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Câmara sedia solenidade da OAB em 
homenagem ao Dia da Advocacia

A Câmara Municipal de 
Barretos sediou nesta quin-
ta-feira, 11 de agosto, sole-
nidade organizada pela OAB 
(Ordem dos Advogados do 
Brasil) em celebração ao Dia 
da Advocacia. O evento faz 
parte da comemoração aos 90 
anos de fundação da 7ª sub-
seção da OAB na cidade de 
Barretos. Na ocasião, foram 
homenageados os advogados 
decanos Dr. Antônio Custódio 
Sabino (que foi representado 
pelo advogado Roberto Aru-
tim) e a Dra. Vera Sônia Abrão 
(que esteve representada pelo 
sobrinho Dácio Abrão Nacle). 
Em Barretos, a Lei Municipal 
nº 5.097/2015  estabelece a 
data de 11 de agosto em co-
memoração à categoria.

UNIFEB abre Vestibular/2023 com concurso 
de bolsas de até 100% e lança os novos cursos 

de Fisioterapia e Odontologia noturno
Foi lançado o Vestibu-

lar/2023 do UNIFEB (Centro 
Universitário da Fundação 
Educacional de Barretos) 
com o tradicional concurso de 
bolsas, além de duas grandes 
novidades: a implantação dos 
cursos de Fisioterapia e Odon-
tologia no período noturno.

Neste ano, o concurso de 

bolsas concederá descontos 
de 50%, 75% e 100% para o 
terceiro, segundo e primeiro 
colocados, respectivamente. 
Já os demais aprovados terão 
desconto de 30% nas mensali-
dades, com exceção do curso 
de Odontologia que tem des-
conto fixado de 20%.

Prefeita Paula Lemos lança 
programa Sorrindo Para o 

Futuro, que atenderá 29 CEMEIs

A prefeitura de Barretos realizou na última quarta-feira, 10, o lan-
çamento oficial do programa Sorrindo para o Futuro. O objetivo da 
gestão, por meio do programa, é promover saúde bucal para crianças 
entre 4 meses e 5 anos de idade em 29 CEMEIs. Praticamente 600 
profissionais estão envolvidos nessa ação. “Este é um programa que 
trará frutos para além de nossa gestão. No futuro continuará promo-
vendo resultados no sorriso e na saúde de nossas crianças, de nossos 
adultos do amanhã”, afirmou a prefeita Paula Lemos.

Bom Prato 
oferece almoço 

especial em 
homenagem ao 

Dia dos Pais
A Secretaria de Estado de 

Desenvolvimento Social, por 
meio da Coordenadoria de 
Segurança Alimentar e Nutri-
cional (Cosan), elaborou um 
cardápio diferenciado em ho-
menagem ao Dia dos Pais na 
unidade do Bom Prato. A ação 
especial acontece nesta sexta-
-feira (12), a partir das 10h30. 
O restaurante de Barretos, 
oferece diariamente 1,8 mil re-
feições, sendo 300 cafés e 1,5 
mil almoços. Durante o ano de 
2022, a unidade serviu 235.183 
refeições. Além de pratos espe-
ciais como filé de copa lombo 
ao molho mexicano, pernil 
suíno assado ao molho agri-
doce, polpetone recheado 
com queijo ao molho sugo 
e até carne assada ao molho 
maître d´hotel, o restaurante 
também vai preparar guarni-
ções e entre elas será servido 
batata camponesa, ravióli ao 
molho sugo e batata ao ba-
con. O almoço especial tam-
bém irá trazer sobremesas 
como manjar de coco com 
calda de ameixa, espumone 
de limão e bombom estão 
entre as opções. Todos os 
pratos são acompanhados do 
tradicional arroz com feijão 
e salada. As refeições come-
çam a ser servidas às 10h30, 
preferencialmente para ido-
sos, e a partir das 11h para 
o público em geral. Adultos 
pagam R$ 1,00 e crianças 
com até 6 anos têm a refeição 
gratuita, assim como a popu-
lação em situação de rua, que 
devem apresentar o cartão 
com QR Code. A prefeitura 
é responsável pelo cadastra-
mento e a entrega do cartão.

Bancários antecipam comemoração do dia da 
categoria com Balada dos Bancários Quarta Edição

A tradicional Balada dos Bancá-
ri@s, realizada em sua quarta edi-
ção pelo Sindicato dos Bancários 
de Barretos e região no último sá-
bado (6), no clube Rio das Pedras, 
foi mais um grande sucesso. A festa 
ocorreu após um hiato de dois anos, 
em decorrência da pandemia de Co-
vid-19, e proporcionou momentos de interação e diversão para toda a categoria, além de anteci-
par a comemoração do Dia do Bancário, celebrado oficialmente no dia 28 de agosto.

Aluna da E.M. Giuseppe Carnimeo vence o 1º Concurso de Desenho – Cultivando Tradições Sertanejas
A aluna Rabelly Ferreira 

Lenos, do 7º ano C, da Es-
cola Municipal Giuseppe 
Carnimeo foi a vencedora 
do 1º Concurso de Desenho, 
promovido pelo Rancho do 
Peãozinho em parceria com 
a Secretaria Municipal de 
Educação.

Para a secretária de Edu-
cação, Jéssica Maria dos 
Santos, esta foi uma exce-

lente oportunidade para os 
alunos soltarem a imagina-
ção e aprenderem mais sobre 
a cultura local.

“Agosto é certamente 
um mês em que a educa-
ção barretense desenvolve 
um currículo voltado para a 
cultura regional. Valorizar 
nosso povo, nossas tradições 
é essencial para a formação 
das nossas crianças e jovens. 

Mais que uma linda e gran-
diosa festa, Barretos é cultu-
ra nacional”, afirmou.

De acordo com a organi-
zação, foram mais de 200 tra-
balhos inscritos pelos alunos 
do Ensino Fundamental II, 
com o tema “Cultivando Tra-
dições Sertanejas”. A premia-
ção dos alunos acontecerá no 
dia 22 de agosto.

Confira os cinco primei-

ros classificados: 1º - Rabelly 
Ferreira Lenos / 7ª C / E.M. 
Giuseppe Carnimeo; 2º - Mi-
guel Luiz Ferreira / 9º A / 
E.M. Giuseppe Carnimeo; 3º 
- Manoela Aparecida da Silva 
/ 6º D / E.M. Giuseppe Car-
nimeo; 4º - Beatryz Antônia 
dos Santos / 8ª B / E.M. São 
Francisco; 5º - Jeniffer Lopes 
Ferreira da Silva / 6º A / E.M. 
Giuseppe Carnimeo
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Opinião

Fernando José da Costa 
Secretário da Justiça e Cidadania 

do Estado de São Paulo

Jornal A Cidade foi fundado em 16/01/2013 e é distribuído gratuitamente 
às sextas-feiras em bancas, consultórios, empresas, restaurantes, hotéis, 
padarias, academias, salões de beleza, prédios públicos, dentre outros e 
tem alcance de 12 mil leitores.
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Igor Sorente é 
jornalista e escreve 

semanalmente para a coluna.

A FARRA DO BOI 1
Uma lei de 2016 proíbe o 

uso de animais para tração de 
cargas no perímetro urbano de 
Barretos. O autor Juninho Leite 
definiu que os animais equi-
nos, muares, caprinos, ovinos e 
bovinos não podem ser usados 
para puxar carro ou carroça 
para fins comerciais, de recrea-
ção ou de exploração turística.

A FARRA DO BOI 2
Nesta semana, uma lei de 

autoria do vereador Angelo 
Tegami (PV) que trata da Farra 
do Boi foi aprovada na Câmara 
Municipal. O teor diz que está 
permitido o desfile com carro 
de boi pela cidade.

A FARRA DO BOI 3
Afinal de contas, pode utili-

zar veículo com tração animal 
pela cidade? Para aplicar a lei 
de Angelo Tegami vão ter que 
revogar a lei de Juninho Leite? 
Com a palavra, os especialistas.

VISITA A SP
Vereador Juninho Bandeira 

(PL) visitou o deputado estadual 
Sargento Neri (Avante) nesta se-
mana. Foi buscar verbas para a 
infraestrutura da cidade.

NA AGENDA
Raphael Oliveira (PP) es-

teve com o deputado federal 
Guilherme Mussi nesta sema-
na para solicitar verbas para a 
cidade.

MAIS EDUCAÇÃO
André do Prado (PL) recep-

cionou o vereador Paulo Cor-
rea (PL) na Assembleia Legisla-
tiva. Dentre os temas tratados 
está a construção de um CEMEI 
no bairro Vida Nova para aten-
der mais de 3.600 crianças.

PAINEL 
BASE DE RIO PRETO 1

Rodrigo Garcia (PSDB), se 
for eleito, será o segundo rio-
-pretense eleito governador. Na 
verdade, ele é natural de Tanabi, 
mas chegou na cidade com dois 
anos e formou sua base eleito-
ral em São José do Rio Preto.

BASE DE RIO PRETO 2
Garcia foi fiel ao seu parti-

do, sempre militou no PFL, que 
virou DEM. Após mudar o do-
micílio eleitoral, migrou para 
o PSDB por uma questão de 
reengenharia política.

BOM PARA FAUSTO
A confirmação de Geninho 

Zuliani (UB) como vice na cha-
pa de Rodrigo Garcia (PSDB) 
na corrida pelo governo de São 
Paulo fortaleceu  a posição do 
deputado federal Fausto Pinato 
(PP) no noroeste paulista. Com 
isso, Carlão Pignatari (PSDB) 
deve ajudar Fausto a buscar vo-
tos na região de Votuporanga.

PERGUNTA CHATINHA
Aonde foram parar as almo-

fadas dos sofás que ficavam no 
velório municipal?

Pais, os melhores amigos dos filhos!
José Expedito da Silva, jornalista e apresentador do Jornal Café da Manhã, pela Rádio Canção Nova, 

nos enviou este texto repleto de verdades, para usarmos de reflexão no nosso dia a dia. Segue.

Mesmo sendo cada vez 
mais presentes, participati-
vos e carinhosos nos tempos 
atuais, muitos pais ainda des-
conhecem a real dimensão do 
espaço que ocupam na vida de 
seus filhos e filhas.

Por muito tempo, a psi-
cologia enfatizou apenas a 
estreita relação afetiva entre 
mães e filhos, principalmente 
nos primeiros anos de vida, 
até que pesquisas recentes re-
conheceram o papel paterno 
no desenvolvimento dos fi-
lhos desde a gestação.

Mas esse novo conceito e 
merecido prestígio ainda cau-
sa surpresa a muitos homens 
que, embora timidamente, 

Lei Maria da Penha faz 16 anos: Garantia 
de avanços na luta contra a violência

A violência contra a mu-
lher é um tema que merece 
atenção especial. Embora, la-
mentavelmente, ainda haja no 
Brasil números negativos de 
violência contra a mulher, a 
Lei Maria da Penha (n º 11.340 
de 06 de agosto de 2006) trou-
xe, indiscutivelmente, gran-
des avanços, como a conces-
são de medidas protetivas, a 
prisão do agressor em caso de 
descumprimento de tais medi-
das, a manutenção do vínculo 
trabalhista da mulher vítima 
de violência doméstica por até 
seis meses, quando necessário 
o seu afastamento.

Considerada pela Orga-
nização das Nações Unidas 
(ONU) uma das cinco melho-
res leis do mundo de enfren-
tamento à violência contra a 
mulher, a Lei Maria da Penha 
transformou o tratamento jurí-
dico: antes os casos de violên-
cia doméstica contra a mulher 
eram considerados pelo direito 
penal como irrelevantes, pois 
se enquadravam como crimes 
de menor potencial de risco.

A lei criou mecanismos 
para coibir a violência domés-
tica e familiar contra a mulher 
sob a forma de políticas pú-
blicas e atuação específica do 
Judiciário, com a intenção de 
proteger e assistir às vítimas. 
E, não menos importante, a 
norma trouxe também moti-

vação para que as mulheres 
começassem a denunciar os 
companheiros agressores em 
razão da punição que passou 
a ser aplicada. O processo cri-
minal deixou de necessitar de 
autorização da vítima para ser 
pelo Ministério Público e Po-
der Judiciário iniciado.

O Governo de São Paulo, 
bem comandado pelo gover-
nador Rodrigo Garcia, por 
meio da Secretaria da Justiça e 
Cidadania, prioriza e enfrenta 
como prioridade a questão da 
violência contra a mulher.

Em março de 2022, a 
assinatura do decreto nº 
66.546/2022, que regula-
mentou a lei estadual nº 
17.431/2021, deu às mulheres 
um importante instrumento de 
denúncia com apuração e pu-
nição administrativa em caso 
de discriminação sofrida. Hoje 
qualquer pessoa física, empre-
sas ou instituição que praticar 
discriminação à mulher será 
punido com pena de multa.

Outras frentes de atuação 
da Secretaria da Justiça e Cida-
dania são o auxílio do acolhi-
mento de vítimas de violência 
doméstica e a orientação para 
estimular denúncias contra 
agressores por meio do Cen-
tro de Referência e Apoio à 
Vítima (CRAVI) e do Centro 
de Auxílio à Mulher (CAM), 
além da Cartilha de combate 

à violência doméstica que traz 
os canais de denúncia.

Aumentamos de 5 para 
13 o número de unidades do 
CRAVI na capital, Grande 
São Paulo, litoral e interior, 
nos últimos dois anos. Lá to-
das as vítimas de acidentes e 
seus familiares, incluindo os 
casos de violência doméstica, 
são acolhidas por psicólogos e 
advogados. Nas quatro unida-
des do CAM, na capital, são 
disponibilizados, diariamen-
te, serviços de acolhimento e 
encaminhamento de mulheres 
para a rede de proteção, inclu-
sive por WhatsApp.

Em parceria com os Cen-
tros de Integração a Cidada-
nia (CICs), o atendimento à 
mulher envolve diversas ins-
tituições do Estado e da so-
ciedade civil com o objetivo 
de promover o fortalecimento 
da mulher, o resgate de sua 
autoestima, sua cidadania, a 
prevenção e o fim da violên-
cia doméstica.

Em São Paulo, apesar dos 
avanços, sabemos que há 
muito o que fazer e seguire-
mos, de forma intransigente, 
implementando ações educa-
tivas e programas contra qual-
quer tipo de discriminação ou 
violência contra a mulher.

começam a perceber todos 
os benefícios de sua presen-
ça carinhosa na convivência 
familiar. Além de ser produ-
tiva para pais e filhos, pode 
ser uma tarefa muito divertida 
e enriquecedora, quando há 
equilíbrio entre direitos e de-
veres nessa relação.

A paternidade responsável 
começa no planejamento fami-
liar e acompanha todas as eta-
pas da vida dos filhos, desde a 
gestação até a vida adulta. O 
pai moderno é aquele que tem 
a clara noção de que o homem 
não é só nem o único prove-
dor do lar, dedicado apenas ao 
trabalho, mas sabe que deve 
gastar tempo, energia e dispo-

nibilidade para estar com sua 
família e compartilhar a vida 
de forma simples e intensa.

Para que a falta de tempo 
não impeça essa convivência, é 
preciso que estabeleçam priori-
dades e, com criatividade, pro-
porcionem momentos de proxi-
midade com os filhos. Cumprir 
com alegria tarefas rotineiras 
como levar e buscar na escola, 
aproveitando para conversar 
sobre as coisas do dia a dia, 
sem que isso pareça um peso.

Criar e manter abertos os 
canais de comunicação com 
os filhos, a partir da escuta 
atenta e respeitosa, é funda-
mental para o fortalecimento 
da relação de confiança.

As historinhas contadas 
para os filhos na hora de dormir, 
aos poucos, devem dar lugar à 
escuta de como foi o dia e das 
“confissões de adolescentes” – 
que só saem nesse ambiente de 
aconchego e segurança, esten-
dendo-se até à iniciação profis-
sional e empreendedora.

É necessário ao pai cul-
tivar sempre uma postura de 
sensibilidade e ternura, essen-
cial ao bom desenvolvimen-
to humano. O pai que abraça 
o filho e a filha, ternamente, 
rompe com os preconceitos e 
deixa neles a semente da bon-
dade e da generosidade, tão 
raras nesses tempos em que 
observamos tantos casos de 
violência verbal e física.

Esse novo conceito de 
paternidade faz a diferença 
na mudança de paradigmas 
em nossa sociedade, que está 
cada vez mais interconectada 
em redes. E, nesse contexto, a 
tendência é aumentar os con-
flitos entre pais e filhos, que 
se isolam no mundo virtual. 
Por isso, torna-se urgente de-
senvolver habilidades de me-
diação e busca de consenso 
por meio do diálogo.

O princípio da boa rela-
ção está em compreender que 
cada pessoa é diferente em 
desejos, necessidades, per-
cepções, noção de valores e 
personalidade.

Feliz Dia dos melhores 
amigos dos filhos!
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“Pensar é o trabalho mais difícil que existe. Talvez por isso tão poucos se dediquem a ele.” (Henry Ford)

Policiais Militares da Força Tática e Cavalaria, participaram da 6° edição do Parque Night Run. Uma forma de 
incentivar a prática desportiva entre a tropa, e promover aproximação com a população de bem. Sucesso!

A querida Marina Gonçalves completou seus 74 anos no último dia 
8, e comemorou a data, com muito amor, ao lado dos netos e filhos. 
Na foto, recebe o mimo da filha Claudete Gonçalves Vitor. Parabéns!

Domingo (14), é dia de comemoração para Ana Stela 
Mochiute da Silva. A Técnica em Nutrição e Dietética 
do H.A, recebe centenas de cumprimentos de amigos 

e familiares, e todo o carinho e amor da filha Ana Julya, 
e do marido Marcelo (foto). Parabéns Stela!

A quarta-feira (10), foi dia de festa em torno da 
empresária, Maria Aparecida, que comemorou mais um 

aniversário. Na data, ela recebeu o carinho do marido 
Pereira, dos filhos, netas e familiares, e as felicitações dos 

amigos e funcionários, que há tem como grande exemplo de 
mulher, e acham ela uma pessoa incrível. Parabéns!

Aluno do 7° ano do Sesi, João Vitor Sabino Borges, foi meda-
lhista de ouro na Olimpíada Brasileira de Astronomia (OBA), 

que é organizada pela Agência Espacial Brasileira, em parceria 
com a Universidade Estadual do Rio de Janeiro. Os amigos, a 
mamãe Giovana Sabino Bizio e o papai Rodrigo Luís Borges, 
estão muito orgulhosos, e desejam sucesso. Parabéns, João!

Segunda-feira (08) foi dia de comemoração para dona Alzira Bruce 
Pedro. Vó Arzira, como é carinhosamente chamada, completou seus 
95 anos, e a vitalidade se faz presente em sua vida, pois diariamen-
te, ela é regada de muito amor e carinho pela nora Carminha, por 

suas netas, Angélica, Alessandra e Ana Beatriz, pelos bisnetos, Luiz 
Felipe, Luiza e Marina, e demais familiares. Rumo aos 100!

Bom de prosa, amigo e competente em tudo que faz, esse é 
Álvaro Zapella Camolesi, Vendedor da Ontake Toyota, que 

completa mais um ano de vida, domingo (14), e recebe todo o 
carinho da esposa Micheli Ramadan (foto). Felicidades Álvaro!
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“Onde o Estado não che-
ga, o Rotary está lá presente 
com companheiros engajados 
em projetos.” A frase é do pre-
sidente Paulo Mazer duran-
te discurso de posse na noite 
de sexta-feira (5), que contou 
com a presença de rotarianos 
e autoridades municipais.

Na oportunidade, foram 
entregues seis títulos Paul 
Harris pelas contribuições 
para a Fundação Rotária. 
Acordo firmado entre o Ro-
tary Club de Barretos e Gio-
vane Barroti que firmou o 
compromisso de empresa ci-
dadã, resultando em doações 
e posteriormente nos títulos.

O empresário escolheu as 
seguintes personalidades que 
foram homenageadas: o de-
putado estadual André do Pra-
do, o Major PM Flávio Mira 
D’Arbo, o secretário munici-
pal de Saúde, Kleber Rosa, o 
delegado e chefe de polícia, 
José Luiz Ramos Cavalcanti, 

No último dia 4, foi rea-
lizada em São Paulo, a con-
venção partidária do PDT. Na 
oportunidade, o professor bar-
retense, Jhonny Antônio Bar-
boza, teve sua candidatura a 
deputado estadual homologa-
da pelo partido. “Estou muito 
feliz com a oportunidade e a 
possibilidade de representar 
Barretos e região na Assem-
bleia. Acredito na renovação 

política e quero ser um grande 
defensor da nossa cidade em 
São Paulo”. 

Ativista da educação e dos 
direitos de cidadania, o pro-
fessor Jhonny Barboza focará 
sua campanha no jovem e na 
importância dessa representa-
tividade na política. Ele fará 
dobrada oficial com o presi-
dente de seu partido, o pede-
tista Antônio Neto.

O governador Rodrigo 
Garcia assinou nesta quinta-
-feira (11) decreto que regu-
lamenta a aplicação de mul-
tas e outras penalidades para 
as pessoas que aplicarem tro-
tes telefônicos ao Centro de 
Operações da Polícia Militar 
do Estado de São Paulo (CO-
POM) e ao Centro de Opera-
ções do Corpo de Bombeiros 
(COBOM). O decreto será 
publicado no Diário Oficial 
do Estado (DOE).

“Estou aqui para regula-
mentar a lei para evitar o trote, 
com a punição administrativa 
na área civil, que multa aquele 
que passar trote ao COPOM e 
COBOM. Nós temos uma es-
trutura montada para atender 
à população de São Paulo vol-
tada às ocorrências do estado 
e não é possível conviver com 
quase 7,11% de trotes que são 
dados todos os dias aqui no 
COPOM, desviando as forças 
policiais para algo que não 
existe”, disse Rodrigo Garcia.

O decreto regulamenta a 
Lei 14.738/2012, que pos-
sibilita a aplicação de mul-
ta no valor de R$ 2.148,70 a 
quem aplicar trote aos cen-
tros. A quantia é referente a 
67,21 Unidade Fiscal do Es-
tado de São Paulo (UFESP), 
que atualmente equivale a R$ 
31,97 cada. Os valores arre-
cadados serão destinados ao 
Fundo de Incentivo à Segu-
rança Pública (FISP).

Será considerado trote 

acionar o COPOM ou CO-
BOM de modo indevido, ilí-
cito, desnecessário, ou que 
possa acarretar perturbação, 
suspensão ou atraso na presta-
ção de serviço público. Quan-
do um dos centros de ope-
rações receber uma destas 
ligações, o policial irá preen-
cher um Auto de Infração por 
Trote Telefônico com todas as 
informações da ligação. Esse 
documento será analisado e 
poderá gerar uma instauração 
de processo administrativo 
para aplicação da multa.

Os policiais poderão solici-
tar para as empresas de telefo-
nia informações do responsável 
pela linha telefônica. Durante o 
curso do processo, o autor pode 
solicitar o acesso da ligação, 
que ficará gravada e armazena-
da, e poderá se defender com 
apresentação de provas. Após 
a decisão, caberá apenas um 
recurso por escrito, uma única 
vez, no prazo de 15 dias.

A multa deverá ser paga em 
30 dias. Caso não aconteça o 
débito, o autor será inscrito em 
dívida ativa e Cadastro Infor-
mativo dos Créditos não Qui-
tados de Órgãos e Entidades 
Estaduais (CADIN Estadual).  

O COPOM e o COBOM 
são responsáveis pelo socor-
ro imediato, atendendo aos 
pedidos da população rela-
cionados, sobretudo, às emer-
gências. Em 2021, o Copom 
recebeu 19 mil chamadas, sen-
do que 7,11% foram trotes.

PITA FOGO
Aquino José é jornalista e escreve semanalmente para 
esta coluna. (e-mail: aquinojosenafoto@gmail.com)

AVANTE BARRETÃO SEM PORTEIRA
Na tribuna da Câmara Municipal, ao relembrar a história do 

município, o vereador Ângelo Tegami (PV), comentou que Barre-
tos cresceu em cima de Frigorífico, dois bordéis, com seus coro-
néis e muita morte. Contou que já conversou com padres, pastores 
e umbandistas. Dizem que a cidade tem uma cúpula muito pesada 
de energia e que deve ser quebrada, salientou.

FARRA DO BOI É APROVADA NA CÂMARA
Pelo placar de 8 a 7 votos, a Câmara Municipal aprovou projeto 

do vereador Ângelo Tegami (PV) que institui o “Dia da Farra do 
Boi” – 27 de setembro - na Estância Turística de Barretos. Inspi-
rado no Festival Folclórico de Parintins/AM, tem como finalidade 
fomentar o turismo e a cultura no município, justifica o autor.

FAVORÁVEIS E CONTRAS AO PROJETO
Votaram a favor do “Dia da Farra do Boi”, Ângelo Tegami 

(PV); Carlão do Basquete (PSD), Fabrício Lemos (União Bra-
sil); Gabriel Uchida (União Brasil), Ricardo Bodinho (PP), Ra-
phael Oliveira (PP); Rodrigo Malaman (PSDB) e Vagner Chiapetti 
(REP). Foram contrários a aprovação, Juninho Bandeira (PL), Pro-
fessor Adilson (PL), Chafei Amsei (MDB), Lupa (PRTB), Paçoca 
(SD); Nestor Leonel (União Brasil) e Raphael Silvério (PSDB).

PRÁTICA MEDIEVAL DE MAUS TRATOS
O professor Adilson (PL) pesquisou e argumentou que o termo 

“farra do boi” remete a prática medieval trazida para o Brasil, que 
sacrifica o animal através de maus tratos. Evento desta natureza foi 
proibido em Santa Catarina. A expressão pode prejudicar a imagem 
de Barretos e da Festa do Peão, observou.

PROTEGE E NÃO MALTRATA
Para o vereador Carlão do Basquete (PSD) o projeto do verea-

dor Ângelo Tegami (PV) não maltrata mas protege o animal. Sugere 
realizar o evento no Recinto Paulo de Lima Correa.  Ele também en-
tende que a farra do boi lembra a história da música “Boi Soberano”.

A CRIATIVA LETRA DO BOI SOBERANO
A letra da música “Boi Soberano” é pura invenção, segundo o 

autor Izaltino Gonçalves. Há tempos, o relojoeiro de Tanabi, afir-
mou que nem conhecia Barretos quando escreveu a moda de viola. 
A primeira gravação foi em 1954, com Zé Carreiro e Carreirinho. 
Depois vieram outros, como Tião Carreiro e Pardinho.

PROGRAMA PARA DISTRIBUIR LEITE
O vereador Fabrício Lemos (União Brasil) consultou a prefei-

ta Paula Lemos (União Brasil) sobre a possibilidade de criar um 
programa social destinado ao fornecimento de leito para pessoas 
na faixa etária de 5 a 60 anos. A proposta é atender pessoas que te-
nham algum tipo de deficiência ou doença

CÂMERAS DE MONITORAMENTO
A instalação de câmeras com sistema de monitoramento nas 

entradas e saídas da Estância Turística de Barretos é uma sugestão 
do vereador Chafei Amsei (MDB).

CHUTEIRAS PARA A VÁRZEA
O vereador Raphael Silvério (PSDB), que é técnico do Barretos 

II, sugeriu para a prefeita Paula Lemos (União Brasil), que a par-
tir do próximo ano, a prefeitura doe também 22 pares de chuteiras 
para as equipes que disputam a várzea barretense.

CUIDADOS COM BUEIROS DA ESTÂNCIA
Como forma preventiva e antecipada, o vereador Vagner Chiapetti 

(REP) pediu para a prefeitura consertar, desobstruir e colocar grades 
de proteção, quando necessário, em todos os bueiros da cidade.

DIRETRIZES DO CANDIDATO DE ESQUERDA
Lutar pela melhoria e ampliação do serviço público de qualida-

de para a população; e condições de trabalho dignas e respeito aos 
direitos dos servidores públicos municipais, estaduais e federais, 
estão entre as diretrizes do candidato barretense a deputado fede-
ral, Cláudio Machado (PSOL).

CAFÉ COM PROSA NA JORNAL 88,7 FM
O ex-vereador e ex-candidato a prefeito, Raphael Dutra (PSD), 

apresenta o programa “Café com Prosa”, às segundas-feiras, às 17 ho-
ras, na Rádio Jornal 88,7 FM. A mediação é do jornalista Igor Sorente.

Para Barroti, é um orgulho ter feito parceria com Rotary
e a prefeita Paula Lemos. O 
clube também fez sua contri-
buição para a Fundação Rotá-
ria e entregou o título para o 
associado Mauro Cotrim.

“Ao receber uma honra-
ria de uma instituição de res-
ponsabilidade, eu fico muito 
agradecido”, afirmou Kleber. 
Para Paula Lemos, “é uma fe-
licidade muito grande receber 
um título de pessoas que es-
tão dispostas para servir a so-
ciedade”. Flávio Mira D’Arbo 
ficou orgulhoso e contou que 
confia no Rotary.

O vereador Paulo Correa, 
que representou o deputado 
estadual André do Prado, afir-
mou que admira a presença de 
Rotary na sociedade que “de-
senvolve um trabalho em prol 
da população e prega valores 
éticos”. O delegado José Luiz 
Ramos Cavalcanti ficou ma-
ravilhado com a atuação dos 
rotarianos no mundo todo, na 
erradicação da paralisia infan-

til e do controle da hepatite e 
ficou muito agradecido por re-
ceber o título.

O empresário Giovane 
Barroti ressaltou que a vida e 
a sociedade deram oportuni-
dades para ele e que é um or-
gulho ter feito a parceria com 
Rotary. “A nossa cidade tem 
uma carência muito grande. 
Vamos ajudar o Rotary e aju-
dar nosso povo”.

Durante seu discurso, Pau-
lo Mazer, que foi recondu-
zido na função de presiden-
te, afirmou que “em tempos 
como estes no qual estamos 
vivendo, a presença do Ro-
tary nos leva a pensar na via-
bilidade de tempos melhores 
para a humanidade. Seja no 
combate cada vez mais aguer-
rido contra a pólio, no com-
bate à pobreza, das desigual-
dades sociais e intelectuais”. 
Ele aproveitou a oportunida-
de para solicitar parceria para 
campanhas e eventos relacio-

nados à área da saúde.
Na foto, o presidente Pau-

lo Mazer com sua esposa Ma-
ria Aparecida Soares e os 
homenageados com o Títu-
lo Paul Harris (Fotos: Jânio 
Munhoz)

Professor Jhonny é oficializado 
candidato a deputado estadual 

por Barretos e região

Em convenção realizada 
no dia 30 de julho, em São 
Paulo, o barretense Cláudio 
Machado teve a sua candida-
tura a deputado federal con-
firmada pela PSOL (Partido 
Socialismo e Liberdade). O 
nome do funcionário público 
federal, integrante do Sindi-
cato dos Previdenciários, foi 
aprovado por unanimidade 
pelo diretório estadual do par-
tido e surge como uma candi-
datura para fortalecimento da 
atuação do partido no cenário 
estadual, regional e munici-
pal, como também com possi-
bilidades de eleição.

“As pesquisas indicam que 
o nosso candidato a federal, 
Guilherme Boulos, deverá ser 
um dos nomes mais votados 
para a Câmara Federal e com 
o trabalho que estamos fazen-
do em todo o Estado, unindo 
os trabalhadores da Previdên-
cia e outros simpatizantes, a 
candidatura se torna viável e 
com chances de alcançar uma 
cadeira”, afirmou Machado.

Em Barretos, a candida-
tura tem incentivo de alguns 
partidos, entre eles, o Partido 

Cláudio Machado é confirmado 
como candidato a deputado 

federal em convenção do PSOL

dos Trabalhadores, que não 
lançou nenhum nome e estará 
apoiando, além do candidato 
Lula a presidente, o nome de 
Machado para federal.

“A documentação já está toda 
correta e estamos aguardando o 
registro final para começarmos a 
caminhada neste pleito eleitoral”, 
afirmou Machado.

De acordo com o candida-
to, a intenção também é criar 
para a cidade e região uma re-
presentação efetiva, para rei-
vindicar os benefícios junto 
aos governos Estadual e Fe-
deral para os próximos anos, 
seja eleito ou não.

Governo de SP 
irá multar quem 
passar trote para 
PM e Bombeiros

Autor de trote poderá pagar multa de mais de 2 mil reais
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A prefeitura de Barretos 
realizou na última quarta-fei-
ra, 10, o lançamento oficial do 
programa Sorrindo para o Fu-
turo. O objetivo da gestão, por 
meio do programa, é promo-
ver saúde bucal para crianças 
entre 4 meses e 5 anos de ida-
de em 29 CEMEIs. Pratica-
mente 600 profissionais estão 
envolvidos nessa ação.

“Este é um programa que 

Nem o clima nublado da úl-
tima terça-feira (9) tirou o brilho 
da entrega das obras de reforma 
e melhorias do Centro Munici-
pal de Estudos e Projetos Edu-
cacionais (CEMEPE) “Sérgio 
Luiz Fernandes da Silva – Ser-
ginho”, no bairro América.

Com a revitalização do 
quinto Cemepe somente neste 
ano de 2022, a prefeita de Bar-
retos, Paula Lemos destacou a 
felicidade de poder imortalizar 
com o nome do Professor Ser-
ginho este centro municipal 
e parabenizou o vereador Dr. 
Chafei pela iniciativa.

“O Chafei foi muito feliz 
nesta indicação do Serginho, 
um grande homem que, como 
servidor público, transformou 
a vida das pessoas. Não é atoa 
que foi campeão estadual em 
duas categorias. Tenho certe-
za que pelo menos um aluno 
dele alcançou muitos objeti-
vos”, afirmou a prefeita.

O secretário municipal de 
Esportes e Lazer, Tony Vieira 
Carvalho, enalteceu o trabalho 
da APAB no Cemepe do Améri-
ca. “É um trabalho de excelência 
e referência para a nossa região. 

As comitivas Pouso de 
Boiada e União, ambas de Mi-
rassol/SP; e Recanto do Tropei-
ro, de São José do Rio Preto, se 
preparam para mais uma aven-
tura pelos antigos corredores 
boiadeiros. Mantendo a tradi-
ção sertaneja, vem montadas 
em burros e mulas, com destino 
a Festa do Peão de Barretos.

A Comitiva Recanto do 
Tropeiro deixa Rio Preto na 
próxima quinta-feira (18). No 
trajeto de aproximadamente 
100 quilômetros, passa por 
Ribeiro dos Santos e pousa na 
Lagoinha, na noite de sábado 
(20). Comandado por Alessan-
dro Feitosa, os 10 montadores 
mais outros 10 apoiadores pre-
tendem chegar ao Parque do 
Peão no domingo (21).

O comissário José Renilto 
confirmou que 22 “peões” da 
Comitiva União vão percorrer 

Em busca de revelar e oferecer oportunidade para no-
vos talentos do rodeio, a Festa do Peão de Barretos man-
tém em sua programação uma categoria de competição 
específica para os jovens. Denominada neste ano de Ro-
deio Sub-20, a disputa reunirá competidores de monta-
rias em touros com até 19 anos e 11 meses entre os dias 
25 e 28 de agosto. “Até 2019 a categoria era denominada 
Rodeio Junior, por ser restrita a jovens até 17 anos. No 
entanto, com a pandemia e a suspensão das edições an-
teriores, os competidores já classificados terão a oportu-
nidade de competir em Barretos nesta adaptação, que 
é a categoria SUB-20”, explica o coordenador, José Ale-

xandre Paiva. Ao todo 30 atletas participam do Rodeio Sub-20, vindos de diferentes partes do País. De 
25 a 27 as montarias ocorrem na arena localizada no Rancho do Peãozinho. Mas a grande final, no dia 
28, acontece no Estádio de Rodeios. Serão distribuídos R$ 10 mil em premiação. (Fotos: André Monteiro)

Prefeita Paula Lemos lança programa 
Sorrindo Para o Futuro, que atenderá 29 CEMEIs

O objetivo é promover a saúde bucal para 5.400 crianças, entre 4 meses e 5 anos, da Educação Infantil
trará frutos para além de nossa 
gestão. No futuro continuará 
promovendo resultados no sorri-
so e na saúde de nossas crianças, 
de nossos adultos do amanhã”, 
afirmou a prefeita Paula Lemos.

Ela enfatizou às gestoras 
das unidades escolares a im-
portância delas, que continua-
rão à frente das escolas em 
próximas gestões, abraçarem 
a causa, conscientizarem os 

pais e as crianças, e atuarem 
para que esse programa nunca 
seja descontinuado.

A prefeita destacou a rele-
vância da abordagem lúdica 
para conscientizar as crianças 
sobre saúde bucal e lembrou a 
grande importância dos cuida-
dos com a saúde bucal, que aca-
bam se refletindo em prevenção 
até para a saúde do coração.

“O resultado desse progra-

ma é daqui a 20 anos, quando 
essas crianças não tiverem ban-
guelas”, afirmou Paula Lemos, 
fazendo referência ao momento 
marcante para ela em que, ain-
da vereadora, levou seu filho 
Francisco para ser atendido pela 
dentista Sílvia. Naquela ocasião, 
preocupada com o consumo 
crescente de açúcar pelos peque-
nos, Sílvia lhe disse que tinha o 
desejo de desenvolver uma ação 
para promover a saúde bucal de 
crianças e impedir que se viesse 
a ter uma geração com ‘bangue-
las’. Hoje esse projeto está sen-
do concretizado.

O projeto conta com execu-
ção por Sílvia Miranda e coor-
denação de Thaisa Theodoro, 
profissionais de odontologia. 
Silvia ressaltou que foi dado o 
primeiro passo para a realiza-
ção de um grande sonho.

“Hoje estamos aqui para 
mudar essa realidade na vida 
de nossas crianças”, afirmou. A 
profissional destacou que 17% 
das crianças têm cárie no pri-
meiro ano de vida e reforçou que 
para fazer prevenção é necessá-
rio entrar em ação na faixa etá-
ria que esse programa pretende 
atingir, pois quando se começa o 
acompanhamento somente aos 
6 anos, elas já chegam à cadeira 
do dentista com problemas.

Ela lembrou que, iniciando 
acompanhamento logo cedo, 
o programa visa prevenir cá-

ries, mas também problemas 
nas gengivas, má-oclusão e 
alteração na fala.

“Para prevenir a dengue 
tem que ir atrás do Aedes. 
Para prevenir cárie, temos que 
mexer com o açúcar. Crianças 
de até 2 anos não devem con-
sumir açúcar. Essa é uma das 
ações de conscientização que 
o programa visa propor e le-
var até os pais. Para evitar os 
problemas de má-oclusão e na 
fala, entra em ação uma árvo-
re em que, de forma lúdica, as 
crianças poderão pendurar e 
se despedir de suas chupetas”.

PARCERIA 
EDUCAÇÃO E SAÚDE

“Esta é mais uma atividade 
extremamente relevante para 
nossa Educação. Estamos ofi-
cialmente lançando a parceria 
entre Educação e Saúde para 
prevenção da saúde bucal de 

nossas crianças”, afirmou a 
secretária municipal de Educa-
ção, Jéssica Maria dos Santos.

O secretário municipal de 
Saúde, Kleber Rosa, destacou a 
humanização possibilitada pelo 
programa. “Saúde Para o Futuro 
conta com o incentivo da nos-
sa líder do executivo buscando 
tratar todas as crianças como ela 
trata a saúde bucal do filho”, en-
fatizou o secretário. Ele lembrou 
que o resultado do programa vai 
ser a longo prazo e elogiou a 
promoção do trabalho integra-
do entre secretarias que a gestão 
municipal promove.

A coordenadora do progra-
ma, Thaisa Theodoro, agrade-
ceu aos gestores municipais 
pelo compromisso com essa 
iniciativa. “Esse programa vai 
fazer a diferença na vida das 
crianças e colher muitos sor-
risos para o futuro”, afirmou.

Prefeita entrega reforma e melhorias 
do Cemepe do bairro América

O que o pessoal vem fazendo 
com essas crianças, as meninas 
do basquete, que disputam com-
petições de alto nível, já repre-
senta a nossa cidade”, afirmou. 
Ele também se dirigiu à prefeita 
Paula e disse estar orgulhoso em 
trabalhar nesta gestão. “Quando 
a gente iniciou a gestão, o esporte 
estava desacreditado em Barre-
tos, Cemepes abandonados, es-
truturas precárias e hoje a felici-
dade é muito grande em entregar 
mais um Cemepe. Isso é fruto do 
seu trabalho e do seu olhar para 
o esporte e para essas crianças, 
que podem fazer suas atividades 
em um lugar limpo e adequado”, 
completou o secretário.

Durante a cerimônia, cerca 
de cem crianças de quatro a cin-
co anos apresentaram a música 
“Vento Gelado”. A Secretaria 
Municipal de Esportes também 
promoveu uma partida de bas-
quete com a equipe Sub-16.

Jéssica Maria dos Santos, 
secretária de Educação, para-
benizou a prefeita e convocou 
a comunidade para cuidar do 
Cemepe. “Este Cemepe, duran-
te muitos anos, ficou à mercê 
da degradação e agora a gente 
conta com toda a comunidade 
para que ele seja cuidado com 
muito carinho, junto com a es-
cola e com o esporte. Este é um 
espaço de todos nós”, disse.

Comitivas rumam para o Barretão

cerca de 180 quilômetros em 
estrada de terra que separam 
Mirassol de Barretos. A saída 
está marcada para domingo 
(21) e o fim da jornada para 
sexta-feira (26).  Na noite de 
quinta-feira (25), pernoitam na 
comunidade das Três Barras.

Também de Mirassol, a 
Comitiva Pouso de Boiada, 
com 15 integrantes, inicia a 
viagem no domingo (21) com 
chegada em Barretos prevista 

para o feriado de quinta-feira 
(25), aniversário da cidade. 
Há 14 anos, o grupo mantém 
o costume do passeio.

Segundo Fabrício Camilo, 
ninguém exerce a atividade 
de peão de boiadeiro. Mas 
procuram resgatar a cultura 
das tropas que transportavam 
boiadas pelo interior do Bra-
sil. (Foto: Aquino José | Co-
mitiva Pouso de Boiada, de 
Mirassol/SP)

Jovens talentos participam do rodeio 
sub-20 na 65ª Festa do Peão de Barretos
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A tradicional Balada dos 
Bancári@s, realizada em sua 
quarta edição pelo Sindicato 
dos Bancários de Barretos e 
região no último sábado (6), 
no clube Rio das Pedras, foi 
mais um grande sucesso.

A festa ocorreu após um hia-
to de dois anos, em decorrência 
da pandemia de Covid-19, e 
proporcionou momentos de in-
teração e diversão para toda a 
categoria, além de antecipar a 
comemoração do Dia do Ban-
cário, celebrado oficialmente 
no dia 28 de agosto.

O evento, que contou com 
a participação de aproximada-
mente 600 trabalhadores, teve 
início com um delicioso jantar 
organizado pelo Buffet Vinícius.

A animação dos presentes 
ficou por conta do cantor ser-
tanejo Rafael Fávero e do Dj 
Diguim, que movimentaram a 
pista de dança até altas horas.

Além do jantar e dos shows 
musicais, o evento contou ain-
da com o sorteio de quatro va-
les presentes no valor de R$ 2 

Arte, artesanato, música e 
gastronomia, que remetem às 
raízes culturais do interior do 
estado de São Paulo, estarão re-
unidas na sede do Instituto Mar-
k´s neste sábado (13), a partir 
das 9 horas, no primeiro evento 
“Florada do Ypê”. O objetivo é 
homenagear a cidade de Barre-
tos no mês de seu aniversário de 
uma maneira diferente.

Uma feira no local vai 
apresentar e comercializar 
produtos locais como imagens 
sacras, arranjos de plantas, 
trabalhos em crochê e tricô, 
pintura em tecidos, acessórios 
e moda, entre outros itens. 
Também estão expostos tra-
balhos de artistas plásticos 
locais, muitos deles à disposi-
ção para venda.

A feira oferece ainda qui-
tutes, bolos, pães, roscas, ge-
leias e outras guloseimas ca-
seiras e artesanais.

A partir do meio-dia serão 
servidas marmitinhas com a 
verdadeira gastronomia tí-
pica barretense, a Queima 
do Alho, com seu cardápio 
composto de Arroz Carretei-

ro, Feijão Gordo, Paçoca de 
Carne e Churrasco, prepara-
dos pelo expert no assunto, 
chefe de cozinha de comi-
tivas, Donizete Benevides 
Filho. Cada marmita padrão 
será vendida a R$ 45,00.

Há ainda uma programação 
artística com exibição do filme 
sobre folclore “Rico Folclo-
re”, da professora Alda, às 10 
horas; apresentação da dupla 
Izaías & Monteiro, às 11 ho-
ras; Grupo Capoeira do Mes-
tre Fubá, às 13 horas; filme de 
folclore da Turma da Mônica, 
às 14 horas; Ciranda de Roda 
com a professora Elisete, às 
14h30, outra apresentação da 
dupla Izaías & Monteiro, às 
15h30 e show de encerramen-
to do evento com a Cia. de 
Reis da Cachoeirinha.

A organização é do próprio 
Instituto Mark´s, que fica na 
Rua 16, 1263, entre as aveni-
das 5 e 7, no bairro Fortaleza. 
Toda a programação do dia é 
aberta gratuitamente ao públi-
co. Mais informações podem 
ser conseguidas pelo (17) 
98118 4143.

A Vigilância Sanitária da 
prefeitura de Barretos, em par-
ceria com o Sebrae e o Senac, 
ministra dois cursos voltados 
para o ramo de alimentos. Os 
cursos são voltados para ME 
e MEI. As inscrições são vir-
tuais e podem ser feitas por 
pessoas a partir de 18 anos de 
idade, enquanto houver vaga, 
até nesta sexta-feira, dia 12.

É possível se inscrever nos 
dois cursos ou, se preferir, em 
apenas um. Os cursos, gratui-
tos, são sobre “Prevenção de 
Perdas e de Desperdícios de 
Alimentos” e “Procedimentos 
e Técnicas de Higiene na Ma-
nipulação de Alimentos” são 
oferecidos na Estância Turís-
tica de Barretos.

As capacitações serão mi-
nistradas por engenheiros de 
alimentos do Senac e consul-
tores técnicos do Sebrae e da 
VISA. Os participantes rece-
berão certificados.

A Vigilância Sanitária, da 
Secretaria Municipal de Saú-
de de Barretos, oferece apoio 
para interessados que preci-
sem de auxílio para cadastrar 
no curso ou de mais informa-
ções. O atendimento da vigi-
lância é nos dias úteis, das 8 
às 16 horas, na Avenida Ibira-
puera, nº. 177 ou pelo telefone 
(17) 3612.2457.

As aulas serão presenciais, 
na Sala do Sebrae, na rua 14, en-
tre as avenidas 15 e 17. Há entre 
20 e 25 vagas para cada curso.

A prefeita de Barretos, Pau-
la Lemos, inaugurou no último 
sábado (6), a Sala de Necrop-
sia/IML “Dr. Omar Abrão 
Geraige – Médico Legista” e 
entregou as obras de reforma 
e melhorias do Velório Muni-
cipal Márcio Roberto Andra-
de - “Betão do Cemitério”. A 
entrega das obras faz parte das 
comemorações pelos 168 anos 
da cidade de Barretos.

Paula Lemos explicou que 
a reforma do local e a cons-
trução do novo espaço era um 
plano antigo, mas que devido 
à Covid-19 e às chuvas de ja-
neiro precisaram ser adiadas.

A chefe do executivo agra-
deceu a todos os funcionários 
da prefeitura pelo empenho. 
“O servidor é trabalhador, 
ele se engaja. A entrega dessa 
obra é fruto do engajamen-
to, da garra e determinação 
de uma equipe, pois quando 
faltou o dinheiro, não faltou 
a vontade e o amor ao próxi-
mo”, disse a prefeita.

Bancários antecipam comemoração do dia da 
categoria com Balada dos Bancários Quarta Edição

Uma onda de cores vibran-
tes, aconchegantes e alegres 
está tomando conta e dando 
uma nova cara ao Parque do 
Peão de Barretos, complexo 
com mais de 2 milhões de 
metros quadrados, que abri-
ga além da maior arena de 
rodeios do mundo, também 
palcos, museu, e monumen-
tos para visitação dos turistas, 
que começam a chegar a par-
tir do dia 18 de agosto, quan-
do se inicia a Festa do Peão de 
Boiadeiro de Barretos.

Assinada pela designer bar-
retense, Nayara Orloviks, e em 
parceria com as Tintas Coral, 
a revitalização está sendo fei-
ta em todo parque, incluindo o 
Rancho do Peãozinho, Estádio 
e até pontos estruturais, como 
banheiros e camarotes.

“Todos os locais estão re-
cebendo uma nova pintura 
com os produtos das Tintas 

Coral. Nossa proposta é levar 
mais cor para as pessoas que 
passarem pela festa e fazer 
com que a energia dos locais 
seja renovada” diz Nayara Or-
loviks, designer responsável 
pela renovação do parque em 
parceria com Tintas Coral.

A revitalização foi via-
bilizada através do projeto 
“Tudo de cor para você” que 
tem como proposta renovar 
instituições relevantes para a 
comunidade.

“Após dois anos sem reali-
zar o evento presencial, nada 
mais importante do que rece-
ber nosso público com uma 
estrutura impecável, repleta 
de novidades e boas energias. 
Ter parceiros especiais como 
as Tintas Coral faz toda dife-
rença”, comemora Jerônimo 
Muzetti, presidente de Os In-
dependentes, associação orga-
nizadora do evento.

mil cada e 30 passaportes para 
a Festa do Peão de Barretos.

Na ocasião, o presidente do 
Sindicato, Marcelo Martins, 
agradeceu a presença de todos 
que compareceram ao evento, 
sobretudo aos bancários e bancá-
rias que ajudaram a abrilhantar e 
a garantir o sucesso da festa.

“A Balada dos Bancári@s, 
evento tradicional para os 
trabalhadores de nossa base, 
é uma oportunidade de con-
fraternização e comemoração 
pelo dia dedicado à nossa 
categoria e, sobretudo, uma 
forma de agradecer a todos 

os associados que continuam 
apoiando e acreditando em 
nosso trabalho. Vocês são as 
peças fundamentais que mo-
vem a engrenagem do nosso 
trabalho diário por uma socie-
dade e um país cada vez me-
lhor”, destacou Martins.

O presidente também agra-
deceu a todos que direta, ou in-
diretamente, contribuíram com 
o evento, em especial ao apoio 
da Diretoria, que não mediu 
esforços para a sua realização.

“Tudo foi planejado com 
muito carinho e grande é nossa 
satisfação em poder comemo-

rar junto à categoria. Espero 
estarmos juntos no próximo 
ano, celebrando novas con-
quistas”, concluiu Martins.

DIA DO BANCÁRIO
O Dia do Bancário é co-

memorado anualmente em 28 
de agosto. Trata-se de uma 
data especial por celebrar as 
conquistas de uma categoria 
historicamente combativa e 
atuante, e por dar luz aos de-
safios a enfrentar, em busca de 
valorização pessoal e profis-
sional, melhores condições de 
trabalho e respeito pela saúde 
e segurança dos trabalhadores.

“Florada do Ypê” resgata 
cultura sertaneja neste 

sábado, no Instituto Mark´s

Prefeitura de Barretos entrega revitalização do 
Velório Municipal e inaugura sala de Necropsia

NOVA ESTRUTURA 
E CONCEITO DE 
ACOLHIMENTO

A sala de necropsia do Ins-
tituto Médico Legal (IML) foi 
instalada em uma área aos fun-
dos do velório. O local consiste 
em duas salas adjacentes, que 
contarão com duas mesas de ne-
cropsia, câmara frigorífica e al-
moxarifado. Além dessas salas, 
foram criados espaços para aco-
lhimento e atendimento ao pú-
blico, cozinha, quarto de plantão 
e banheiros com acessibilidade.

Para a concepção do projeto 
foi necessária a construção de 
uma fossa séptica, bem como a 
adequação da rede de esgoto e 
tratamento adequado de efluen-
tes, como sangue e chorume.

O local também recebeu 
pintura específica, dentro das 
normas para ambientes que 
manipulam material biológico, 
exaustores, climatização e revi-
são da rede elétrica e de ilumi-
nação. Com uma entrada isola-
da para viaturas de funerárias, 

as chances de exposição de cor-
pos e familiares são reduzidas.

VELÓRIO “BETÃO DO 
CEMITÉRIO” É 
REVITALIZADO

As dependências do velório 
municipal também receberam 
reforma e melhorias. O local re-
cebeu novo piso e pintura, manu-
tenção na rede elétrica e telhado 
e reforma nos banheiros. O es-
tofamento dos bancos das salas 
foi trocado e, tanto o jardim de 
inverno do prédio, quanto a área 
externa, passaram por manuten-
ção, recebendo novo paisagismo.

“Esse é um lugar sagrado, 
de oração e despedida, que a 
gente valoriza muito. Agrade-
ço a Deus e peço ao Espírito 
Santo que continue nos ilumi-

nando neste caminho, para a 
gente fazer o bem paras as pes-
soas, pois independentemente 
de cor, religião, todos nos pas-
saremos por aqui”, disse a se-
cretária de Governo e Gestão 
Estratégica, Graça Lemos.

A obra de reforma e adequa-
ção da Sala de Necropsia/IML 
é resultado de um Termo de 
Ajustamento de Conduta (TAC) 
entre a empresa BRZ Empreen-
dimentos e a prefeitura, no valor 
de R$ 100 mil reais. Para a re-
forma do velório, a BRZ cedeu a 
mão de obra para o assentamen-
to de pisos, pintura e serviços de 
alvenaria em geral e a prefeitura 
providenciou os materiais via 
Secretaria Municipal de Obras e 
Serviços Urbanos.

“Quando o  Universo conspira a favor o brilho do olhar se tor-
na poesia e a música explode corações”. Frase de Marcelo Murta 
resumindo o sucesso do evento Canta Barretos, na noite da últi-
ma quarta-feira (10), que fez desfilar na passarela do Samaúma, 
o bloco de inúmeros talentos da nossa música do Chão Preto. 
“Simplesmente magnífico a cumplicidade, técnica e profissionalis-
mo dos cantores, cantoras e instrumentistas”, completou Murta. A 
informalidade quebrou o protocolo do roteiro da bela e competente 
apresentadora Glaucia Chiarelli. O público deu um show de solida-
riedade e respeito aos diferentes estilos. A canção Imagine inter-
pretada pelo Coral do Hospital de Amor sintetizou a mensagem da 
noite. E Teddy Lee encantou a todos os presentes.

Canta Barretos foi um sucesso

Cursos sobre “Prevenção de Perdas 
e de Desperdícios de Alimentos” e 

“Procedimentos e Técnicas de Higiene 
na Manipulação de Alimentos” são 

oferecidos em Barretos

Parque do Peão de Barretos 
ganha novas cores e se 
prepara para receber 
público recorde na 
65ª edição da Festa
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Foi lançado o Vestibular/2023 do UNIFEB (Centro Univer-
sitário da Fundação Educacional de Barretos) com o tradicio-
nal concurso de bolsas, além de duas grandes novidades: 
a implantação dos cursos de Fisioterapia e Odontologia no 
período noturno. Neste ano, o concurso de bolsas concederá 
descontos de 50%, 75% e 100% para o terceiro, segundo e 
primeiro colocados, respectivamente. Já os demais aprova-
dos terão desconto de 30% nas mensalidades, com exceção 
do curso de Odontologia que tem desconto fixado de 20%. A 
prova acontece presencialmente no dia 25 de setembro, às 
14 horas, no campus do Centro Universitário. As inscrições 
devem ser realizadas pelo site www.vestibular.unifeb.edu.br. Quem fizer a inscrição no mês de agosto fica 
isento da taxa de participação. Os cursos com vagas abertas são: Administração, Agronomia, Arquitetura 
e Urbanismo, Biomedicina, Ciências Contábeis, Direito, Bacharel em Educação Física, Engenharia Civil, 
Engenharia Elétrica, Engenharia Mecânica, Engenharia de Produção, Engenharia Química, Farmácia, Fi-
sioterapia, Medicina Veterinária, Pedagogia e Sistemas de Informação, ambos noturnos, com exceção de 
Direito, que conta também com turma matutina, além do curso de Odontologia na modalidade integral e, 
neste ano, com nova turma no período noturno. De acordo com o reitor do UNIFEB, Angelo Davis, lançar 
o curso de Fisioterapia é um grande marco para a instituição. “Igualmente como fizemos em relação ao 
curso de Biomedicina lançado há um ano, realizamos uma pesquisa de mercado a fim de identificar as 
áreas aderentes em nossa região e o curso de Fisioterapia liderou nos apontamentos. Construímos uma 
grade inovadora e antenada com o que existe de mais atual na área, para que nossos futuros alunos te-
nham uma graduação que, de fato, faça a diferença na vida deles”, destacou. Outra novidade é o curso de 
Odontologia no período noturno, com grade diferenciada e preço mais acessível. “Esse é um grande pre-
sente para Barretos e região, porque sabemos que muitas pessoas que trabalham o dia todo têm o sonho 
de cursar a faculdade de Odontologia e agora a oportunidade chegou. Preparamos um preço totalmente 
diferenciado para permitir o acesso de mais pessoas a essa tão importante profissão”, enfatizou Angelo 
Davis. Também é possível ingressar no UNIFEB utilizando a nota do ENEM. As inscrições para essa mo-
dalidade devem ser feitas pelo site www.vestibular.unifeb.edu.br. Os aprovados no vestibular iniciam as 
aulas em fevereiro de 2023 no formato presencial.

Faltando menos de 10 dias 
para o início da maior Festa do 
Peão do país, o North Shopping 
Barretos preparou uma agenda 
repleta de atrativos e shows no 
período de 18 a 28 de agosto.

Os turistas e clientes poderão 
curtir as apresentações no Palco 
North Rodeio Show que será mon-
tado na Praça de Alimentação.

Além dos shows, o espa-
ço gastronômico do centro de 
compras barretense é um local 
que oferece um menu  comple-
to e diversificado, com muitas 
opções de lanches a pratos 
mais elaborados, de  sobreme-
sas e sorvetes, de bebidas al-
coólicas a suco de frutas.

O North Shopping Barre-
tos ao longo dos anos adotou 
o slogan: “Fora da festa, a 
festa é aqui” e esse ano conta 
com os patrocínios exclusivos 
do Grupo Petrópolis, com a 
marca Itaipava 100% Malte e 
do Sicredi, a cooperativa que 
mais cresce no país.

O Centerplex Cinemas na 
unidade barretense terá uma 
ação para o mês de agosto,  inti-
tulada “Peão no Cinema”, onde 
o cliente compra dois ingressos 
por apenas R$ 20. A promoção 
será válida no período de 18 a 
28 de agosto. Uma sugestão de 
filme que estará em cartaz é o 
“Cavaleiro das Américas”. O 
documentário conta a viagem 
de Filipe Masetti Leite, a pes-
soa mais jovem do mundo e 
o único brasileiro a cruzar as 

A Câmara Municipal de 
Barretos sediou nesta quinta-
-feira, 11 de agosto, solenidade 
organizada pela OAB (Ordem 
dos Advogados do Brasil) em 
celebração ao Dia da Advo-
cacia. O evento faz parte da 
comemoração aos 90 anos de 
fundação da 7ª subseção da 
OAB na cidade de Barretos.

Na ocasião, foram home-
nageados os advogados deca-

Câmara sedia solenidade da OAB em homenagem ao Dia da Advocacia
Evento homenageou os advogados Dr. Antônio Custódio Sabino e Drª Vera Sônia Abrão

nos Dr. Antônio Custódio Sa-
bino (que esteve representado 
pelo advogado Roberto Aru-
tim) e Dra. Vera Sônia Abrão 
(que esteve representada pelo 
sobrinho Dácio Abrão Nacle).

Os certificados de home-
nagem foram entregues pelos 
integrantes da diretoria da 
OAB - Triênio 2022-2024, 
Dr.ª  Arany Maria Scarpellini 
Priolli L’Apiccirela (presi-

dente), Dr.ª Priscila Sanches 
Salviano de Oliveira (vice-
-presidente), Dr. Josá Carlos 
Gazeta da Costa (secretário-
-geral), Dr. Márcio Antônio 
Domingos (secretário-adjun-
to); e Dr. Antônio Carlos de 
Almeida (tesoureiro).

Os ex-presidentes da ins-
tituição inscritos na subseção 
também receberam homena-
gem: doutores Samir Abrão, 
Roberto Arutim, Renato De 
Souza  Sant’ana, Júlio Eduar-
do Addad Samara, Merhej 
Najm Neto (representado pelo 
Dr. Danilo Serrano), Luciana 
Ribeiro Pena Peguim, Gerson 
Luiz Alves De Lima, Letícia 
de Oliveira Catani Ferreira e 
Belisário Rosa Leite Neto.

Durante a solenidade,  a co-
laboradora da OAB, Giammy 
Andrea Ribeiro Carvalho de 
Oliveira, também recebeu ho-

menagem surpresa da diretoria 
por toda a dedicação e com-
prometimento à instituição.

A mesa de autoridades 
foi formada pela presiden-
te da OAB - 7ª Subseção, 
Dra. Arany Maria Scarpellini 
Priolli L’Apiccirela, e contou 
com a presença do Conselhei-
ro Estadual da Seccional São 
Paulo da OAB, Dr. Fabiano 
Reis de Carvalho; o verea-
dor e advogado, Dr. Chafei 
Amsei Neto (representando 
a Câmara Municipal); a Pro-
curadora Patrícia Helena de 
Ávila Jacintho (representan-
do a prefeita Paula Lemos); e 
o ex-presidente da OAB - 7ª 
Subseção, Dr. Samir Abrão 
(representando os demais ex-
-presidentes da instituição).

A galeria da Câmara ficou lo-
tada com a presença de advoga-
dos e admiradores da categoria.

EXIBIÇÃO NA TV CÂ-
MARA BARRETOS
O vídeo completo da sole-

nidade será exibido nesta sex-
ta-feira (12), às 22h30 pela TV 
Câmara Barretos - canal 31.3 
com reprises no final de semana.
PARTICIPAÇÃO DA OR-
QUESTRA MUNICIPAL

No início da solenidade, o 
grupo de sopro e corda da Or-
questra da Estância Turística 
de Barretos fez apresentações 
musicais e executou o Hino 
Nacional Brasileiro.

DIA DA ADVOCACIA
Em Barretos, a Lei Muni-

cipal nº 5.097/2015  estabele-
ce a data de 11 de agosto em 
comemoração à categoria.

North Shopping Barretos divulga ações e 
programação artística e musical de 18 a 28 de agosto

- Quinta-feira 18 de agosto
Das 15 às 19h
Zé Henrique & Leonardo
- Sexta-feira 19 de agosto
Das 15 às 19h
Wellington & Marcus
- Sábado 20 de agosto
Das 14 às 18h
José & Diogo 
- Domingo 21 de agosto
Das 14 às 18h
Zé Gustavo & Gabriel
- Quinta-feira 25 de agosto – Feriado municipal: 
Aniversário de Barretos
Das 12 às 16h

Kadu Velasco
Das 16 às 20h
Felipe & Rodolfo
- Sexta-feira 26 de agosto
Das 15 às 19h
José & Diogo
- Sábado 27 de agosto
Das 14 às 18h
Luís Gustavo & Guilherme
- Domingo 28 de agosto
Das 13 às 17h
Pamela & Léo

De 18 a 28 de agosto, o North Shopping Barretos terá 
horário especial de funcionamento.

Américas a cavalo.
No segmento lojas e quios-

ques, o centro de compras tem 
diversos departamentos, de 
vestuários e calçados (femini-
no, masculino e infantil), bol-
sas, acessórios, chapéus, pro-
dutos de maquiagem, joias e 
semijoias, perfumes, óculos de 
sol, produtos ligados a tecnolo-
gia, decoração, artesanatos, en-
tre outros. A sapataria Sant’Vi 
a partir deste próximo fim de 
semana passa a vender itens do 
souvernir oficial da Festa do 
Peão de Boiadeiro  de Barretos.

O centro de compras barre-
tense conta com uma das mais 
modernas lojas da rede Saveg-
nago para atendimento ao turista.

Para as crianças, o North 
Shopping oferece o Gorilão Fa-
mília, Os Bichinhos Pet Drive, 
o Cine 6D, o Glooby Glooby 
Kids, a piscina de bolinha da 
Girafa GIGI e a interatividade 
do Metazone (realidade virtual).

Na área de serviços, há à 
disposição lava-rápido, casa 

de câmbio, cabeleireiro, de-
pilação, manicure e pedicure, 
pet shop com serviço de ba-
nho e tosa para cães e gatos, 
bancos e um centro médico e 
odontológico completo, além 
de uma moderna e equipada 
academia e o posto do Pou-
patempo/Detran; tudo isso à 
disposição de todos durante o 
período de festa do peão.

O ponto de venda dos in-
gressos para a 65ª Festa do 
Peão de Boiadeiro de Barre-
tos funciona até 28 de agosto 
ao lado da Claro, com funcio-
namento das 10 às 21 horas, 
de segunda a sábado, e aos 
domingos, das 13 às 19 horas.

A Planet Girls é o ponto 
exclusivo de venda de ingres-
sos para a Festa do Patrão que, 
neste ano, completa 30 anos e 
acontece no dia 27 de agosto.

Mais informações sobre 
todas as atividades do North 
Shopping Barretos também es-
tão disponíveis no site: www.
northshoppingbarretos.com.br.

CONFIRA A PROGRAMAÇÃO DO PALCO NORTH RODEIO SHOW:

UNIFEB abre Vestibular/2023 com concurso de bolsas de até 100% 
e lança os novos cursos de Fisioterapia e Odontologia noturno  
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